

# *Elsa s'affaiblit légèrement et se rapproche de La Hispaniola*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 3 juillet (RHC) L'ouragan Elsa a continué de s'affaiblir légèrement au petit matin, avec des vents maximaux soutenus de 120 kilomètres à l'heure, avec des rafales supérieures et une pression

centrale de 998 hectopascals.

Le Centre de Pronostics de l'Institut de météorologie de Cuba rapporte dans son Avis de cyclone tropical no 8, qu'Elsa s'est déplacée au petit matin vers le nord-ouest à raison de 50 kilomètres à l'heure.

À six heures du matin, le centre de l'ouragan a été estimé à 16,3 degrés de latitude nord et 69,4 degrés de longitude ouest, position qui le situe dans les eaux de la mer des Caraïbes orientales à environ 250 kilomètres au sud-est de Cabo Beata, République dominicaine et à environ 800 kilomètres à l'est-sud-est de Kingston, en Jamaïque.

Dans les prochaines 12 à 24 heures, l'ouragan continuera à suivre la même direction et à diminuer progressivement sa vitesse de déplacement dimanche, et avec peu de changement d'intensité, pour continuer à se déplacer dans la matinée par les mers au sud de l'Hispaniola, en s'approchant de l'extrême sud-ouest d'Haïti dès l'après-midi, et en entrant dans le détroit de Colomb dès minuit aujourd'hui.

Compte tenu de la trajectoire prévue de cet ouragan et de la période de l'année, le Centre de Pronostic de l'Institut de météorologie continue de surveiller de près cet organisme tropical en raison du danger potentiel qu'il représente pour Cuba.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/262703-elsa-saffaiblit-legerement-et-se-rapproche-de-la-hispaniola>



**Radio Habana Cuba**